

## VORWORT

Der vorliegende Bericht umfaßt die Rechtsprechung der Jahre 1962 und 1963 sowie einige nachträglich bekanntgewordene ältere Entscheidungen; es gelten für ihn die gleichen Vorbemerkungen wie für den Band 1960–1961.

Insgesamt sind 252 Entscheidungen, davon 60 erstmals, abgedruckt. Die durch den Krieg und die Umwälzungen der Nachkriegszeit bedingten Erkenntnisse zu internationalrechtlichen Problemen der Rückerstattung und Entschädigung, der Wertpapierbereinigung, der deutschen Auslandsschulden sowie der Enteignung sind weiter zurückgegangen. Dagegen haben in diesem Band infolge der wachsenden Zahl von in Deutschland lebenden ausländischen Arbeitern, Studenten und Praktikanten die familienrechtlichen Entscheidungen stark zugenommen.

Besonderen Dank schulde ich wieder Frau Ursula Schlüter für die Zusammenstellung des Gesetzes- und Fundstellenregisters sowie die Erledigung technisch-redaktioneller Arbeiten.

Im März 1969

*Dierk Müller*

Zitierweise: IPRspr. 1962–1963 Nr. . . .

